

231 Cartes de visite **GRATUITES**

Commande rapide !
Livré en quelques jours !



C'est sur France Soir ! 

Argenteuil va avoir son campus universitaire

J.-P. Th. 25/11/10 à 05h50

L'université Paris 13 ouvrira une annexe à Argenteuil (Val-d'Oise) dès la rentrée 2011, pour accueillir plus de 800 étudiants à l'horizon 2012.

L'université à Argenteuil ! Ce n'est pas une vue de l'esprit, encore moins une blague... La ville d'Argenteuil et la communauté d'agglomération Argenteuil-Bezons ont en effet signé une convention en bonne et due forme avec l'université Paris 13 pour l'implantation d'un campus universitaire. « Y seront proposées, confirme un communiqué publié par la mairie et la communauté d'agglomération, des formations en sciences économiques, dont trois masters économiques, une licence et une licence professionnelle. »

D'une durée de cinq ans, la convention comprend notamment la mise à disposition de locaux – en l'occurrence un ancien hôtel de police, situé près de la gare centrale – et la réalisation de travaux par la communauté d'agglomération « afin d'aménager des salles de cours et de réunions, des bureaux, des sanitaires et une cafétéria ».

Effectifs en hausse de 7,5 % en un an

« Nous avons de plus en plus d'étudiants, explique pour sa part Jean-Loup Salzmann, le président de l'université Paris 13. Les effectifs ont augmenté de 7,5 % en un an et nous commençons à manquer de place. » De fait, Paris 13 regroupe à l'heure actuelle plus de 23.000 étudiants répartis dans quatre campus situés en Seine-Saint-Denis, à Villetaneuse, Bobigny et Saint-Denis. Pour le maire (PS) d'Argenteuil, Philippe Doucet, l'ouverture prochaine du nouveau campus sera l'occasion de « proposer aux jeunes Argenteuillais et Bezonnais des formations en alternance, en lien avec le tissu économique local ». Le coût global de la réalisation de ce pôle s'élèvera à 12 millions d'euros. 400 étudiants seront accueillis dès la rentrée universitaire 2011 et plus de 400 autres devraient l'être lors de la rentrée 2012.

[Commentaires : 0](#)

[Ajouter un commentaire](#)

Sur le même sujet :

[Chatel défend les ERS et veut les améliorer](#)

[A partir de quel âge faut-il commencer la philo ?](#)

[La philosophie entre en seconde](#)

[Ajouter un commentaire](#)